



communiqué

N°:
No.: 65

Le 21 mai 1985

CONFÉRENCE FÉDÉRALE-PROVINCIALE DES MINISTRES DE COMMERCE

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, rencontrera ses homologues des provinces et territoires.

La Conférence fédérale-provinciale des ministres du Commerce se tiendra à Vancouver le 28 mai 1985.

Les points discutés se concentreront sur:

- Le suivi de la Déclaration de Québec sur le commerce, y compris les relations commerciales Canada/États-Unis et les négociations commerciales multilatérales;
- Un rapport du ministre Kelleher sur sa tournée pan-canadienne de consultations sur l'accès aux marchés extérieurs et le financement des exportations;
- Le point sur la Stratégie nationale du commerce;
- L'établissement de meilleurs liens entre les activités commerciales du fédéral et des provinces à l'étranger.

. 2